

Eugen holt sich Titel

Frechen. Insgesamt 280 Judoka waren der Einladung des Frechener Judo-Clubs gefolgt. Zum ersten Mal hatte der Verein die Einzelkreismeisterschaften in der Altersklasse U11 sowie das Bartmannkrug-Turnier für die Altersklasse U14 ausgeschrieben. Auf der Matte zeigte dann der Frechener Nachwuchs, was er drauf hat. **Eugen Schustermann** (Foto) wurde Kreismeister, **Jannina Garska** belegte in ihrer Gewichstsklasse Rang zwei und Bronze gab es für **Danny Wolinkin** und **Philipp Fink** in ihren Klassen. Bei den Jugendlichen gewann **Tim Piltzner** Silber, dritte Plätze gab es für **Thomas Schnapka** und **Anstasia Hauser**.

